

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=v5xhJ_GzlxA&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-5-6-de-diciembre>

Titulares

- *Decidido apoyo departamental para mejorar acueducto de Vélez*
- *Gobernación de Santander hace realidad el sueño empresarial a 20 diseñadoras*
- *Seguridad en cárceles de Santander en la agenda del Gobierno Departamental*
- *Málaga prende su actividad turística navideña con el Show de las Estrellas*

Viviendas e intercambiador de El Bosque, proyectos apalancados por la Gobernación en Floridablanca

- *Plan de vivienda de Altos de Bellavista será una realidad con el apoyo del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa*

BUARAMANGA. La reactivación del proyecto de vivienda Altos de Bellavista y la gestión realizada para que el próximo año se inicie la construcción del intercambiador de El Bosque, para mejorar la movilidad en Floridablanca, fueron dos importantes contribuciones que el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, aportó este año a los habitantes de esta municipalidad.

Así lo informó el alcalde de Floridablanca, Néstor Fernando Díaz Barrera, quien dijo que el Mandatario departamental anunció además que el 2013 será un buen año para este municipio en materia de infraestructura vial.

Díaz Barrera manifestó que este año, pese a que fue un periodo de planeación y organización, con el apoyo de la Gobernación se adelantaron proyectos que en el corto y mediano plazo podrán apreciar los habitantes de Floridablanca, como el cerro del Santísimo, obra de gran impacto social que fortalecerá el turismo en el área metropolitana de Bucaramanga.

Decidido apoyo departamental para mejorar acueducto de Vélez

BUCARAMANGA. La Gobernación de Santander presentará ante la Unidad de Gestión Nacional del Riesgo y el Viceministerio de Aguas y Ambiente un proyecto para mejorar el sistema de bombeo del acueducto de Vélez, y contrarrestar los efectos del fenómeno de remoción en masa y de una falla geológica que afecta a varias viviendas de esta localidad.

Así lo dio a conocer el coronel (r) Miguel Darío Gómez, coordinador del Grupo Gestión del Riesgo de Santander, quien indicó que la planta de bombeo, ubicada en la vereda La Capilla del municipio de Vélez, se encuentra bastante deteriorada y ha empeorado en los últimos días a raíz de la ola de calor y del fenómeno de remoción en masa que se presentan en esta región.

El proyecto de mejoramiento de la planta del acueducto demanda una inversión de aproximadamente 191 millones de pesos, según la empresa Emprevel, e incluye 2 motobombas, 1 tablero de control, accesorios hidráulicos y eléctricos, y el diseño e ingeniería de la planta.

Gobernación de Santander hace realidad el sueño empresarial a 20 diseñadoras

BUCARAMANGA. Como reconocimiento al esfuerzo, liderazgo y emprendimiento que 20 mujeres han ejercido durante varios años para construir empresa a partir de la moda, la Gobernación de Santander, a través de la Secretaría de Desarrollo y su Grupo de Mujer y Equidad de Género, organizó la muestra empresarial: Tu sueño hecho moda.

Esta propuesta comercial será presentada al público a las 6:00 de la tarde del próximo jueves 13 de diciembre, en el parque de la Sociedad de Mejoras Públicas de Bucaramanga.

Calidad tipo exportación

Alexandra Almanza, coordinadora del Grupo de Mujer y Equidad de Género, dijo que en la muestra empresarial contará con 20 stands, donde se exhibirán y comercializarán productos de calidad tipo exportación, entre los que se encuentran prendas de vestir, accesorios, calzado, joyería y marroquinería.

“El sueño de estas empresarias lo vamos a llevar a la pasarela nacional y al exterior. Son 20 empresarias seleccionadas dentro de una población emprendedora que tenemos identificadas según su trayectoria, esfuerzo, liderazgo y demás valores humanos y empresariales que fortalecen la economía y la calidad de vida de sus familias y del departamento”, dijo Alexandra Almanza.

Esta muestra empresarial incluye la participación de las diseñadoras santandereanas Nora Lozza y Silvia Alfonso, y un desfile de modas.

Seguridad en cárceles de Santander en la agenda del Gobierno Departamental

BUCARAMANGA. Analizar y garantizar el blindaje y la seguridad que se requieren en las cárceles del departamento es el objetivo del Comité de Seguimiento Penitenciario que se realizará la próxima semana en la Gobernación de Santander y que fue convocado por la Secretaría del Interior.

El titular de esta dependencia, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que el Comité fue convocado para conocer de primera mano las razones del traslado del narcotraficante Camilo Torres, alias 'Fritanga', quien se encontraba recluido en la Cárcel de Palogordo (Girón).

“Nuestro propósito es que cuando en las cárceles de Santander se recluyan personas solicitadas en extradición tengan un proceso de acuerdo a la ley y puedan cumplir con su pena, y quienes realizan funciones de vigilancia no sean objeto de sobornos para obtener privilegios”, dijo Ibáñez Muñoz.

Málaga prende su actividad turística navideña con el Show de las Estrellas

MÁLAGA. La capital de la Provincia de García Rovira, con el apalancamiento de la Gobernación de Santander, busca posicionar la industria turística como uno de sus más importantes renglones económicos, para lo cual promueve eventos y espectáculos de masiva afluencia de espectadores.

El alcalde de Málaga, Luis Antonio Díaz Flórez, explicó que teniendo en cuenta esta fortaleza, el empresario Jorge Barón escogió esta ciudad para realizar la primera Novena de Aguinaldos con el Show de las Estrellas, este 16 de diciembre en el parque principal, el aeropuerto y la cancha de fútbol del Instituto Técnico Industrial.

“Invitamos a los habitantes de la Provincia de García Rovira, el área metropolitana de Bucaramanga y el resto de Santander a que nos acompañen y disfruten de esta fiesta navideña, que se convierte una importante oportunidad para mostrar a todo el país la belleza y calidez de esta tierra y nuestra gente santandereana”, dijo el alcalde Díaz Flórez.